



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

BOLETÍN DE PRENSA

RECUPERAMOS LAS ZONAS SEGURAS DEL BARRIO EL POBLADO

Cumpliendo con el compromiso del gobierno de Carlos Román Ochoa, la Administración Girón Crece con el apoyo interinstitucional de la Policía Nacional y Bomberos Voluntarios de Floridablanca, atendieron la solicitud de la comunidad del barrio El Poblado recuperando las zonas seguras.

‘Teníamos un marcado problema de indigencia, inseguridad, invasión al espacio público por ventas ambulantes y mal parqueo de vehículos en zonas no aptas. Se intervino para recuperar y ordenar este sector’, expresó Juan Carlos Pinto, Secretario de Seguridad y Gestión del Riesgo.

Por su parte el Capitán Ángel Hernández, comandante de la Estación de Policía Girón ratifica que ‘están disponiendo de un personal de manera permanente en el sector, garantizando que en el lugar no haya presencia de personas extrañas para que no se pueda cometer hechos punibles o comportamientos contrarios a la convivencia’.

La comunidad del sector expresó su gratitud ante la oportuna respuesta de colaboración por parte de la alcaldía de Girón. Se realizó el despeje de espacios públicos y en menos de una semana se ha recuperado el terreno con zonas de protección, la intervención de la seguridad es vital para los ciudadanos ya que es una de las entradas principales del municipio.

Comunicaciones
Girón, Santander
Octubre 04 de 2020